

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Pinguino

Supl. : El Pinguino

Tipo: Noticia general

Título: **Incendio movilizó a equipos de emergencia hasta la cárcel de Punta Arenas**Pág. : 5
Cm2: 363,7
VPE: \$ 435.671Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Provocado por un interno de nacionalidad colombiana

Incendio movilizó a equipos de emergencia hasta la cárcel de Punta Arenas

● Una jornada marcada por el fuego y la emergencia médica tensionó al máximo la seguridad del penal de Punta Arenas, obligando a la evacuación de un módulo completo y al despliegue simultáneo de Bomberos y SAMU.

Policial
periodistas@elpinguino.com

Momentos de máxima tensión se registraron durante la jornada de ayer en el Centro Penitenciario de Punta Arenas, luego de que dos emergencias se desencadenaran de manera casi simultánea, obligando a una masiva respuesta de los servicios de urgencia externos.

La doble emergencia puso a prueba los protocolos de seguridad de Gendarmería, movilizando a tres unidades del Cuerpo de Bomberos y a un equipo avanzado del SAMU hacia el recinto ubicado en el sector sur de la ciudad.

Incendio y evacuación de módulo

El primer incidente se originó por el fuego iniciado al interior de una de las celdas, provocado por uno de los

internos de nacionalidad colombiana. La magnitud de la columna de humo obligó a las autoridades penitenciarias a realizar una evacuación preventiva de un módulo completo para resguardar la integridad de la población penal y los funcionarios.

Debido a la emergencia tres unidades de Bomberos acudieron rápidamente al lugar, logrando confinar las llamas y extinguirlas antes de que el fuego se propagara hacia las estructuras colindantes.

Los daños se habrían concentrado en el mobiliario y la estructura de la celda afectada, sin que se reportaran lesionados por acción directa del fuego.

Paralelamente a las labores de control de incendio, el personal de salud del penal detectó una situación de extrema gravedad: un interno fue hallado con dificultades respiratorias debido a la inhalación de humo.

De inmediato, funcionarios de Gendarmería iniciaron maniobras de reanimación cardiopulmonar (RCP), las que fueron relevadas minutos después por el equipo del SAMU. Tras intensos trabajos, los profesionales de salud lograron estabilizar inicialmente al paciente, quien fue trasladado bajo código rojo hasta el Hospital Clínico de Magallanes, donde permanece internado bajo observación médica y con pronóstico reservado.

Situación Actual y Pronunciamiento

Tras el control de ambas emergencias, el régimen interno del penal intentaba retomar la normalidad. Sin embargo, al cierre de esta información, la dirección regional de Gendarmería de Chile aún no emitía un comunicado oficial detallando la dinámica de los hechos o si existe vinculación entre el incendio y el hallazgo del interno.



Unidades de emergencia acudieron hasta la cárcel de Punta Arenas.